

PRECIO 5 centavos

LA PROTESTA

ORTE PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1637

U. Telefónica 0478 B. Orden

La sofisticación unionista

De nuevo aparecen en escena. Los empresarios de la unidad obrera. Les sirve de pretexto, para propiciar el frente único revolucionario... el redondeamiento de la reacción burguesa gubernamental, que recién comienza con ojos atónitos los que viven al margen de la lucha diaria y no sienten la carencia de las permanentes expresiones.

¿Para qué quieren unir a los trabajadores los jefecillos de las diversas cañales cismáticas? ¿Y por qué no darles el ejemplo unitario, integrándose en una sola organización, por encima de los hombres y de las ideas? Las reacciones que se llaman unionistas no se limitaron, para su uso doméstico, a la fórmula integral, la entaplasma "militarista", el engrudo filosófico que los cubre, aunque externamente, no fuera posible unir, por el cordón umbilical del sindicalismo neutro, a la "presencia" U.S.A. y al "chibolante" Partido Comunista. Y las "atenciones revolucionarias", después del atraco a las secretarías, refutadas de los sindicatos obreros y al comité central de la nueva amalgama, iniciado en el congreso militar, quedarán reducidas a un refugio de prevalencia en la orientación del proletariado, que aceptó el empuje unionista.

La debate es completa en las filas del sindicalismo criollo. Los dos puntales de la U. S. A. — la reacción imperialista y el partido comunista — se derrumban en fantásticos engorros de nubes. Y ya no es posible por mucho tiempo mantener en sofisticación revolucionaria que sirvió de pretexto a los políticos para introducirse en las avanzadas del proletariado con el propósito de organizar... la retirada estratégica.

Aparece en la superficie, al renovar la débil costra del oportunismo revolucionario, el amarillismo de la vieja camarilla y el reformismo socialista. Y el trazo rojo que oculta a los simuladores, se destina a medida que el tiempo va dejando impresa su huella. ¿Quién cree hoy en la regeneración de esos elementos que llevan sobre sí el pecado original de todas las traiciones y de todos los servilismos? Después de varios años de artificiosa agitación subversiva, nos encontramos en el punto de partida de hace un cuarto de siglo. Y poco importa que los reformistas simulados se adornen con el faldón oropel de abstractas ideologías y que los políticos marxistas cambien la etiqueta a sus productos electorales; están a igual distancia de las avanzadas revolucionarias y ocupan el mismo puesto en la derecha del movimiento social de la Argentina.

Convenidos de su fracaso, comunistas y camaleones preparan un nuevo golpe de mano a las organizaciones obreras. Con el propósito de agrandar el reducido círculo de su influencia, los Colechivichs eriollos proponen la creación del frente único revolucionario. Y para contener el desbande de los posos sindicalistas que aportan sus cotizaciones a la U. S. A., los burocratas del comité central apelan de nuevo a la sofisticación unionista. Unos y otros alegan el redondeamiento de la reacción imperialista y estatal y piden por delantec el encuadre de la liga patriótica. Pero ni los directores del comunismo moscovita renuncian a su política del atraco a los puestos gubernativos, ni los empresarios de la U. S. A. están dispuestos a renunciar a los bien rentados puestos que les confirió el congreso de unidad.

El hábilidoso tratadista que hace de secretario general de la U. S. A., con el propósito de contrarrestar la propaganda "atenista" de los bolcheviques eriollos y de explotar el terreno en los Estados Unidos y adheridos a la F. O. R. A., puso sus cinco sentidos en la redacción de una circular especial, donde se trata el problema de la unificación. Como la tentativa corporativista del congreso de unidad no dio los resultados apetecidos, el comité central de la U. S. A. confiere su importancia para ordenar la movilización del

Los "comunistas" chilenos

En todas partes se cuecen habas

Según las referidas informaciones, el gobernador de Zaragoza ha dispuesto que las obras sean estrictamente vigiladas, para impedir que las esculturas grupos de obreros que acuden a incorporarse a las tareas contra la voluntad de los dueños. Algunos tendidos de comestibles fueron asaltados, y los trabajadores se llevaron cantidades considerables de artículos de primera necesidad, sin causar disturbios. Entre los establecimientos saqueados figuran especialmente los almacenes y las carnicerías.

En algunos comarcas que entregaban los artículos para evitar que causaran mayores daños. Todos los géneros a birlidos en esa forma impositiva por los grupos de trabajadores sin ocupación, eran llevados al Centro Obrero, y allí se repartían después entre los necesitados.

En otra parte del telegrama que comunicamos, se dice que el gobernador ha condecorado a los comarcas que entregaron sus artículos por temor a la violencia, pero que antes se habían negado terminantemente a acudir con su ayuda a la subseparación que propuso el ayuntamiento para resolver la crisis del trabajo.

Por ese motivo, dicho funcionario afirma que no interviendrá en los asuntos que se han en las tiendas, sin tenerlo como un atentado de que luego se repartirán los artículos en los centros obreros.

Está, a lo que se ve, por tierra el principio de autoridad. Los trabajadores solidarios a un medio la crisis de trabajo; se incorporan a las obras contra la voluntad del patrón y toman de los comercios los comestibles que necesitan, aunque a ello se opongan los comarcas.

Tememos que el gobierno liberal se le acabe al liberalismo. Y que, como consecuencia de una buena reacción de acero y plomo, reviente de una vez el redondo sindicalismo práctico, socialista y constructivo que dieron a luz en Zaragoza ciertos líderes de la Confederación Nacional del Trabajo de España.

En Chile también hay comunistas... Los "cero" aquel señor Luis Recabarren, cuando en Buenos Aires, ex socialista de la campaña del papa Justo y candidato a su recordado que cosa por el partido de los Cherkoff. Y es lógico que el "comunismo" chileno sea lo que es su creador: la hecchura del cristianismo, la desverguenza y las tragaderas que caracterizan al oportunista Recabarren.

De las andanzas de los "comunistas" chilenos y de lo que en Chile hace el partido que toca el cencreo de Moscú, nos da cuenta un manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique, fechado el 21 de diciembre último. En el documento de referencia se ponen en descubierto ciertos procedimientos que caracterizan, en todas partes, a los discípulos de Lenin, y que son dignos de ser conocidos por todos los trabajadores comarcas.

Dice el manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique:

"Mucha extracción camufla al proletariado la actitud que hemos adoptado con respecto a la Federación Obrera de Chile, al negarnos a secundarla en la conmemoración del 21 de diciembre; pero esta negativa dejará de ser sugerida al explicar las razones que tenemos para proceder así.

No ignoramos los trabajos que la Federación Obrera de Chile está haciendo por el Partido Comunista, más aún, que es una postura del partido en la cual se busca para obtener la adhesión del proletariado militante, con fines partidistas, como lo probaremos al dar el siguiente hecho:

Todas las organizaciones que se unieron para el 1.º de Mayo último, en el comité formado con ese objeto se disolvió y se rechazó la participación del Partido Comunista; pero no obstante esto sucedió y abusando de la confianza que en los delegados de la Federación O. de Chile depositaron las delegaciones de las demás organizaciones representativas, en el período único que apareció en esta se hizo figurar en el programa oficial como que era el Partido Comunista el organizador de la protesta y las organizaciones como subordinadas a él, ocupando casi todas las columnas del periódico en propaganda partidista.

(Por otra parte, teniendo la J. W. W. establecido en su programa que no aspirará al quejarse su concurso a organismos que sean contrarios a sus principios y finalidad, podemos por el momento, marchar de acuerdo ni estar con la Federación Obrera de Chile, porque está encaminada a una campaña política, que por su naturaleza y definición se contraría a la emancipación integral que nosotros anhelamos, ya que la Federación Obrera de Chile está subordinada a la Sindical Roja y la Sindical Roja es una

Glorias revividas...

En París, se anuncian todas las novedades. Y es de París que nos viene hoy la noticia de que el escritor monaguero D. Vicente Blasco Ibañez ha manifestado que tiene en preparación cinco novelas, con las cuales pretende "revivir las glorias de España" en el desmoronamiento de América.

El tema de la primera serie es colonialista: la obra de colonización española, que se titulará "A los pies de Venus", la que será seguida de otras novelas que se llamarán "Dro y Mierde", "Mujeritos de la selva" y "El tesoro del Gran Kan".

No contenta, el novelero valenciano, en una de las novelas en preparación, sus andanzas por tierras de América? Enas al que sería buenas glorias, dignas de la España de los aventureros que, en este siglo de oro... se lanzan a la conquista de estas tierras pródigas en esclavos blancos y en negros enriquecidos en la bárbara explotación de indios mansos y de domesticados corpacos.

D. Vicente Blasco Ibañez bien podría escribir un libro que perpetuara su breve paso por la Argentina, donde todo fueron para él grandezas y miserias para los pobres paisanos que importó de las vejas valencianas para colonizar escleróticos páramos de este rico país. Ab, si el autor de "La Argentina y sus grandezas" contara sus andanzas por tierras americanas!

Una cuestión económica

La agitación emprendida en Alemania por los nacionalistas no logrará, a lo que parece, levantar el espíritu de resistencia a la invasión francesa en el Ruhr. Tampoco la propaganda de los comunistas aporta esas nuevas al proletariado alemán, que no ve en la actitud imperialista de Francia otra cosa que la continuación de la guerra entablada desde hace muchos años por los plutócratas de ambas márgenes del Rin.

Discretaría la posibilidad de una guerra franco-alemana, en la reatención pasiva del gobierno social-demócrata y de los capitalistas germanos, se va únicamente la prosecución de la lucha económica que no finalizó la última aventura guerrera. ¿Qué papel representará el proletariado alemán en este conflicto? Aparentemente, todo depende de las condiciones económicas que mantengan en el Ruhr los comunistas galos.

Según la opinión de un comarcas que vive en el ánimo de muchos comarcas, el convencimiento de que un comarcas de un mes el Ruhr será testigo de una gran lucha de guerrillas, no será el que las que implican "la exclusión" de "los jo" o que debido a la situación creada ya suspendido el pago de los jornales, lo cual traerá como consecuencia que los obreros saliendo como raras veces en experiencias de Francia.

La actitud de los trabajadores dependió, pues, de un simple cuestión económica. El problema nacionalista está subordinado al problema económico y los obreros proceden contra el derecho de propiedad, no porque sean franceses en vez de alemanes, sino por lo que representa para ellos el nuevo sistema administrativo implantado por Francia en el Ruhr.

De la lucha entablada en el terreno económico, por los capitalistas alemanes y la

Crisis de trabajo en España

Se sabe que, para solucionar la crisis de trabajo que pesa sobre algunas regiones de España, y principalmente en la provincia de Zaragoza, de nada sirve tener un gobierno liberal y contar con un sindicalismo posibilista y constructivo. El problema tiene causas más hondas y no se resuelve con respuestas y agua bendita.

El telegrama nos da el tanto de la gravedad de la situación en Zaragoza. No hay trabajo y los obreros recurren a medidas extremas para procurarse pan. Defendiendo contra el derecho de propiedad su derecho a la vida. Y es claro que esta situación subversiva tenga alarmado al gobierno liberal, que se encuentra en una posición sin salida: la imposibilidad de salvaguardar los intereses de los capitalistas y quedar bien con ciertos jefes obreros.

En Chile también hay comunistas... Los "cero" aquel señor Luis Recabarren, cuando en Buenos Aires, ex socialista de la campaña del papa Justo y candidato a su recordado que cosa por el partido de los Cherkoff. Y es lógico que el "comunismo" chileno sea lo que es su creador: la hecchura del cristianismo, la desverguenza y las tragaderas que caracterizan al oportunista Recabarren.

De las andanzas de los "comunistas" chilenos y de lo que en Chile hace el partido que toca el cencreo de Moscú, nos da cuenta un manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique, fechado el 21 de diciembre último. En el documento de referencia se ponen en descubierto ciertos procedimientos que caracterizan, en todas partes, a los discípulos de Lenin, y que son dignos de ser conocidos por todos los trabajadores comarcas.

Dice el manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique:

"Mucha extracción camufla al proletariado la actitud que hemos adoptado con respecto a la Federación Obrera de Chile, al negarnos a secundarla en la conmemoración del 21 de diciembre; pero esta negativa dejará de ser sugerida al explicar las razones que tenemos para proceder así.

No ignoramos los trabajos que la Federación Obrera de Chile está haciendo por el Partido Comunista, más aún, que es una postura del partido en la cual se busca para obtener la adhesión del proletariado militante, con fines partidistas, como lo probaremos al dar el siguiente hecho:

Todas las organizaciones que se unieron para el 1.º de Mayo último, en el comité formado con ese objeto se disolvió y se rechazó la participación del Partido Comunista; pero no obstante esto sucedió y abusando de la confianza que en los delegados de la Federación O. de Chile depositaron las delegaciones de las demás organizaciones representativas, en el período único que apareció en esta se hizo figurar en el programa oficial como que era el Partido Comunista el organizador de la protesta y las organizaciones como subordinadas a él, ocupando casi todas las columnas del periódico en propaganda partidista.

(Por otra parte, teniendo la J. W. W. establecido en su programa que no aspirará al quejarse su concurso a organismos que sean contrarios a sus principios y finalidad, podemos por el momento, marchar de acuerdo ni estar con la Federación Obrera de Chile, porque está encaminada a una campaña política, que por su naturaleza y definición se contraría a la emancipación integral que nosotros anhelamos, ya que la Federación Obrera de Chile está subordinada a la Sindical Roja y la Sindical Roja es una

Los "comunistas" chilenos

En todas partes se cuecen habas

Según las referidas informaciones, el gobernador de Zaragoza ha dispuesto que las obras sean estrictamente vigiladas, para impedir que las esculturas grupos de obreros que acuden a incorporarse a las tareas contra la voluntad de los dueños. Algunos tendidos de comestibles fueron asaltados, y los trabajadores se llevaron cantidades considerables de artículos de primera necesidad, sin causar disturbios. Entre los establecimientos saqueados figuran especialmente los almacenes y las carnicerías.

En algunos comarcas que entregaban los artículos para evitar que causaran mayores daños. Todos los géneros a birlidos en esa forma impositiva por los grupos de trabajadores sin ocupación, eran llevados al Centro Obrero, y allí se repartían después entre los necesitados.

En otra parte del telegrama que comunicamos, se dice que el gobernador ha condecorado a los comarcas que entregaron sus artículos por temor a la violencia, pero que antes se habían negado terminantemente a acudir con su ayuda a la subseparación que propuso el ayuntamiento para resolver la crisis del trabajo.

Por ese motivo, dicho funcionario afirma que no interviendrá en los asuntos que se han en las tiendas, sin tenerlo como un atentado de que luego se repartirán los artículos en los centros obreros.

Está, a lo que se ve, por tierra el principio de autoridad. Los trabajadores solidarios a un medio la crisis de trabajo; se incorporan a las obras contra la voluntad del patrón y toman de los comercios los comestibles que necesitan, aunque a ello se opongan los comarcas.

Tememos que el gobierno liberal se le acabe al liberalismo. Y que, como consecuencia de una buena reacción de acero y plomo, reviente de una vez el redondo sindicalismo práctico, socialista y constructivo que dieron a luz en Zaragoza ciertos líderes de la Confederación Nacional del Trabajo de España.

En Chile también hay comunistas... Los "cero" aquel señor Luis Recabarren, cuando en Buenos Aires, ex socialista de la campaña del papa Justo y candidato a su recordado que cosa por el partido de los Cherkoff. Y es lógico que el "comunismo" chileno sea lo que es su creador: la hecchura del cristianismo, la desverguenza y las tragaderas que caracterizan al oportunista Recabarren.

De las andanzas de los "comunistas" chilenos y de lo que en Chile hace el partido que toca el cencreo de Moscú, nos da cuenta un manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique, fechado el 21 de diciembre último. En el documento de referencia se ponen en descubierto ciertos procedimientos que caracterizan, en todas partes, a los discípulos de Lenin, y que son dignos de ser conocidos por todos los trabajadores comarcas.

Dice el manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique:

"Mucha extracción camufla al proletariado la actitud que hemos adoptado con respecto a la Federación Obrera de Chile, al negarnos a secundarla en la conmemoración del 21 de diciembre; pero esta negativa dejará de ser sugerida al explicar las razones que tenemos para proceder así.

No ignoramos los trabajos que la Federación Obrera de Chile está haciendo por el Partido Comunista, más aún, que es una postura del partido en la cual se busca para obtener la adhesión del proletariado militante, con fines partidistas, como lo probaremos al dar el siguiente hecho:

Todas las organizaciones que se unieron para el 1.º de Mayo último, en el comité formado con ese objeto se disolvió y se rechazó la participación del Partido Comunista; pero no obstante esto sucedió y abusando de la confianza que en los delegados de la Federación O. de Chile depositaron las delegaciones de las demás organizaciones representativas, en el período único que apareció en esta se hizo figurar en el programa oficial como que era el Partido Comunista el organizador de la protesta y las organizaciones como subordinadas a él, ocupando casi todas las columnas del periódico en propaganda partidista.

(Por otra parte, teniendo la J. W. W. establecido en su programa que no aspirará al quejarse su concurso a organismos que sean contrarios a sus principios y finalidad, podemos por el momento, marchar de acuerdo ni estar con la Federación Obrera de Chile, porque está encaminada a una campaña política, que por su naturaleza y definición se contraría a la emancipación integral que nosotros anhelamos, ya que la Federación Obrera de Chile está subordinada a la Sindical Roja y la Sindical Roja es una

Glorias revividas...

En París, se anuncian todas las novedades. Y es de París que nos viene hoy la noticia de que el escritor monaguero D. Vicente Blasco Ibañez ha manifestado que tiene en preparación cinco novelas, con las cuales pretende "revivir las glorias de España" en el desmoronamiento de América.

El tema de la primera serie es colonialista: la obra de colonización española, que se titulará "A los pies de Venus", la que será seguida de otras novelas que se llamarán "Dro y Mierde", "Mujeritos de la selva" y "El tesoro del Gran Kan".

No contenta, el novelero valenciano, en una de las novelas en preparación, sus andanzas por tierras de América? Enas al que sería buenas glorias, dignas de la España de los aventureros que, en este siglo de oro... se lanzan a la conquista de estas tierras pródigas en esclavos blancos y en negros enriquecidos en la bárbara explotación de indios mansos y de domesticados corpacos.

D. Vicente Blasco Ibañez bien podría escribir un libro que perpetuara su breve paso por la Argentina, donde todo fueron para él grandezas y miserias para los pobres paisanos que importó de las vejas valencianas para colonizar escleróticos páramos de este rico país. Ab, si el autor de "La Argentina y sus grandezas" contara sus andanzas por tierras americanas!

Una cuestión económica

La agitación emprendida en Alemania por los nacionalistas no logrará, a lo que parece, levantar el espíritu de resistencia a la invasión francesa en el Ruhr. Tampoco la propaganda de los comunistas aporta esas nuevas al proletariado alemán, que no ve en la actitud imperialista de Francia otra cosa que la continuación de la guerra entablada desde hace muchos años por los plutócratas de ambas márgenes del Rin.

Discretaría la posibilidad de una guerra franco-alemana, en la reatención pasiva del gobierno social-demócrata y de los capitalistas germanos, se va únicamente la prosecución de la lucha económica que no finalizó la última aventura guerrera. ¿Qué papel representará el proletariado alemán en este conflicto? Aparentemente, todo depende de las condiciones económicas que mantengan en el Ruhr los comunistas galos.

Según la opinión de un comarcas que vive en el ánimo de muchos comarcas, el convencimiento de que un comarcas de un mes el Ruhr será testigo de una gran lucha de guerrillas, no será el que las que implican "la exclusión" de "los jo" o que debido a la situación creada ya suspendido el pago de los jornales, lo cual traerá como consecuencia que los obreros saliendo como raras veces en experiencias de Francia.

La actitud de los trabajadores dependió, pues, de un simple cuestión económica. El problema nacionalista está subordinado al problema económico y los obreros proceden contra el derecho de propiedad, no porque sean franceses en vez de alemanes, sino por lo que representa para ellos el nuevo sistema administrativo implantado por Francia en el Ruhr.

De la lucha entablada en el terreno económico, por los capitalistas alemanes y la

Crisis de trabajo en España

Se sabe que, para solucionar la crisis de trabajo que pesa sobre algunas regiones de España, y principalmente en la provincia de Zaragoza, de nada sirve tener un gobierno liberal y contar con un sindicalismo posibilista y constructivo. El problema tiene causas más hondas y no se resuelve con respuestas y agua bendita.

El telegrama nos da el tanto de la gravedad de la situación en Zaragoza. No hay trabajo y los obreros recurren a medidas extremas para procurarse pan. Defendiendo contra el derecho de propiedad su derecho a la vida. Y es claro que esta situación subversiva tenga alarmado al gobierno liberal, que se encuentra en una posición sin salida: la imposibilidad de salvaguardar los intereses de los capitalistas y quedar bien con ciertos jefes obreros.

En Chile también hay comunistas... Los "cero" aquel señor Luis Recabarren, cuando en Buenos Aires, ex socialista de la campaña del papa Justo y candidato a su recordado que cosa por el partido de los Cherkoff. Y es lógico que el "comunismo" chileno sea lo que es su creador: la hecchura del cristianismo, la desverguenza y las tragaderas que caracterizan al oportunista Recabarren.

De las andanzas de los "comunistas" chilenos y de lo que en Chile hace el partido que toca el cencreo de Moscú, nos da cuenta un manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique, fechado el 21 de diciembre último. En el documento de referencia se ponen en descubierto ciertos procedimientos que caracterizan, en todas partes, a los discípulos de Lenin, y que son dignos de ser conocidos por todos los trabajadores comarcas.

Dice el manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique:

"Mucha extracción camufla al proletariado la actitud que hemos adoptado con respecto a la Federación Obrera de Chile, al negarnos a secundarla en la conmemoración del 21 de diciembre; pero esta negativa dejará de ser sugerida al explicar las razones que tenemos para proceder así.

No ignoramos los trabajos que la Federación Obrera de Chile está haciendo por el Partido Comunista, más aún, que es una postura del partido en la cual se busca para obtener la adhesión del proletariado militante, con fines partidistas, como lo probaremos al dar el siguiente hecho:

Todas las organizaciones que se unieron para el 1.º de Mayo último, en el comité formado con ese objeto se disolvió y se rechazó la participación del Partido Comunista; pero no obstante esto sucedió y abusando de la confianza que en los delegados de la Federación O. de Chile depositaron las delegaciones de las demás organizaciones representativas, en el período único que apareció en esta se hizo figurar en el programa oficial como que era el Partido Comunista el organizador de la protesta y las organizaciones como subordinadas a él, ocupando casi todas las columnas del periódico en propaganda partidista.

(Por otra parte, teniendo la J. W. W. establecido en su programa que no aspirará al quejarse su concurso a organismos que sean contrarios a sus principios y finalidad, podemos por el momento, marchar de acuerdo ni estar con la Federación Obrera de Chile, porque está encaminada a una campaña política, que por su naturaleza y definición se contraría a la emancipación integral que nosotros anhelamos, ya que la Federación Obrera de Chile está subordinada a la Sindical Roja y la Sindical Roja es una

Los "comunistas" chilenos

En todas partes se cuecen habas

Según las referidas informaciones, el gobernador de Zaragoza ha dispuesto que las obras sean estrictamente vigiladas, para impedir que las esculturas grupos de obreros que acuden a incorporarse a las tareas contra la voluntad de los dueños. Algunos tendidos de comestibles fueron asaltados, y los trabajadores se llevaron cantidades considerables de artículos de primera necesidad, sin causar disturbios. Entre los establecimientos saqueados figuran especialmente los almacenes y las carnicerías.

En algunos comarcas que entregaban los artículos para evitar que causaran mayores daños. Todos los géneros a birlidos en esa forma impositiva por los grupos de trabajadores sin ocupación, eran llevados al Centro Obrero, y allí se repartían después entre los necesitados.

En otra parte del telegrama que comunicamos, se dice que el gobernador ha condecorado a los comarcas que entregaron sus artículos por temor a la violencia, pero que antes se habían negado terminantemente a acudir con su ayuda a la subseparación que propuso el ayuntamiento para resolver la crisis del trabajo.

Por ese motivo, dicho funcionario afirma que no interviendrá en los asuntos que se han en las tiendas, sin tenerlo como un atentado de que luego se repartirán los artículos en los centros obreros.

Está, a lo que se ve, por tierra el principio de autoridad. Los trabajadores solidarios a un medio la crisis de trabajo; se incorporan a las obras contra la voluntad del patrón y toman de los comercios los comestibles que necesitan, aunque a ello se opongan los comarcas.

Tememos que el gobierno liberal se le acabe al liberalismo. Y que, como consecuencia de una buena reacción de acero y plomo, reviente de una vez el redondo sindicalismo práctico, socialista y constructivo que dieron a luz en Zaragoza ciertos líderes de la Confederación Nacional del Trabajo de España.

En Chile también hay comunistas... Los "cero" aquel señor Luis Recabarren, cuando en Buenos Aires, ex socialista de la campaña del papa Justo y candidato a su recordado que cosa por el partido de los Cherkoff. Y es lógico que el "comunismo" chileno sea lo que es su creador: la hecchura del cristianismo, la desverguenza y las tragaderas que caracterizan al oportunista Recabarren.

De las andanzas de los "comunistas" chilenos y de lo que en Chile hace el partido que toca el cencreo de Moscú, nos da cuenta un manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique, fechado el 21 de diciembre último. En el documento de referencia se ponen en descubierto ciertos procedimientos que caracterizan, en todas partes, a los discípulos de Lenin, y que son dignos de ser conocidos por todos los trabajadores comarcas.

Dice el manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique:

"Mucha extracción camufla al proletariado la actitud que hemos adoptado con respecto a la Federación Obrera de Chile, al negarnos a secundarla en la conmemoración del 21 de diciembre; pero esta negativa dejará de ser sugerida al explicar las razones que tenemos para proceder así.

No ignoramos los trabajos que la Federación Obrera de Chile está haciendo por el Partido Comunista, más aún, que es una postura del partido en la cual se busca para obtener la adhesión del proletariado militante, con fines partidistas, como lo probaremos al dar el siguiente hecho:

Todas las organizaciones que se unieron para el 1.º de Mayo último, en el comité formado con ese objeto se disolvió y se rechazó la participación del Partido Comunista; pero no obstante esto sucedió y abusando de la confianza que en los delegados de la Federación O. de Chile depositaron las delegaciones de las demás organizaciones representativas, en el período único que apareció en esta se hizo figurar en el programa oficial como que era el Partido Comunista el organizador de la protesta y las organizaciones como subordinadas a él, ocupando casi todas las columnas del periódico en propaganda partidista.

(Por otra parte, teniendo la J. W. W. establecido en su programa que no aspirará al quejarse su concurso a organismos que sean contrarios a sus principios y finalidad, podemos por el momento, marchar de acuerdo ni estar con la Federación Obrera de Chile, porque está encaminada a una campaña política, que por su naturaleza y definición se contraría a la emancipación integral que nosotros anhelamos, ya que la Federación Obrera de Chile está subordinada a la Sindical Roja y la Sindical Roja es una

Glorias revividas...

En París, se anuncian todas las novedades. Y es de París que nos viene hoy la noticia de que el escritor monaguero D. Vicente Blasco Ibañez ha manifestado que tiene en preparación cinco novelas, con las cuales pretende "revivir las glorias de España" en el desmoronamiento de América.

El tema de la primera serie es colonialista: la obra de colonización española, que se titulará "A los pies de Venus", la que será seguida de otras novelas que se llamarán "Dro y Mierde", "Mujeritos de la selva" y "El tesoro del Gran Kan".

No contenta, el novelero valenciano, en una de las novelas en preparación, sus andanzas por tierras de América? Enas al que sería buenas glorias, dignas de la España de los aventureros que, en este siglo de oro... se lanzan a la conquista de estas tierras pródigas en esclavos blancos y en negros enriquecidos en la bárbara explotación de indios mansos y de domesticados corpacos.

D. Vicente Blasco Ibañez bien podría escribir un libro que perpetuara su breve paso por la Argentina, donde todo fueron para él grandezas y miserias para los pobres paisanos que importó de las vejas valencianas para colonizar escleróticos páramos de este rico país. Ab, si el autor de "La Argentina y sus grandezas" contara sus andanzas por tierras americanas!

Una cuestión económica

La agitación emprendida en Alemania por los nacionalistas no logrará, a lo que parece, levantar el espíritu de resistencia a la invasión francesa en el Ruhr. Tampoco la propaganda de los comunistas aporta esas nuevas al proletariado alemán, que no ve en la actitud imperialista de Francia otra cosa que la continuación de la guerra entablada desde hace muchos años por los plutócratas de ambas márgenes del Rin.

Discretaría la posibilidad de una guerra franco-alemana, en la reatención pasiva del gobierno social-demócrata y de los capitalistas germanos, se va únicamente la prosecución de la lucha económica que no finalizó la última aventura guerrera. ¿Qué papel representará el proletariado alemán en este conflicto? Aparentemente, todo depende de las condiciones económicas que mantengan en el Ruhr los comunistas galos.

Según la opinión de un comarcas que vive en el ánimo de muchos comarcas, el convencimiento de que un comarcas de un mes el Ruhr será testigo de una gran lucha de guerrillas, no será el que las que implican "la exclusión" de "los jo" o que debido a la situación creada ya suspendido el pago de los jornales, lo cual traerá como consecuencia que los obreros saliendo como raras veces en experiencias de Francia.

La actitud de los trabajadores dependió, pues, de un simple cuestión económica. El problema nacionalista está subordinado al problema económico y los obreros proceden contra el derecho de propiedad, no porque sean franceses en vez de alemanes, sino por lo que representa para ellos el nuevo sistema administrativo implantado por Francia en el Ruhr.

De la lucha entablada en el terreno económico, por los capitalistas alemanes y la

Crisis de trabajo en España

Se sabe que, para solucionar la crisis de trabajo que pesa sobre algunas regiones de España, y principalmente en la provincia de Zaragoza, de nada sirve tener un gobierno liberal y contar con un sindicalismo posibilista y constructivo. El problema tiene causas más hondas y no se resuelve con respuestas y agua bendita.

El telegrama nos da el tanto de la gravedad de la situación en Zaragoza. No hay trabajo y los obreros recurren a medidas extremas para procurarse pan. Defendiendo contra el derecho de propiedad su derecho a la vida. Y es claro que esta situación subversiva tenga alarmado al gobierno liberal, que se encuentra en una posición sin salida: la imposibilidad de salvaguardar los intereses de los capitalistas y quedar bien con ciertos jefes obreros.

En Chile también hay comunistas... Los "cero" aquel señor Luis Recabarren, cuando en Buenos Aires, ex socialista de la campaña del papa Justo y candidato a su recordado que cosa por el partido de los Cherkoff. Y es lógico que el "comunismo" chileno sea lo que es su creador: la hecchura del cristianismo, la desverguenza y las tragaderas que caracterizan al oportunista Recabarren.

De las andanzas de los "comunistas" chilenos y de lo que en Chile hace el partido que toca el cencreo de Moscú, nos da cuenta un manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique, fechado el 21 de diciembre último. En el documento de referencia se ponen en descubierto ciertos procedimientos que caracterizan, en todas partes, a los discípulos de Lenin, y que son dignos de ser conocidos por todos los trabajadores comarcas.

Dice el manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique:

"Mucha extracción camufla al proletariado la actitud que hemos adoptado con respecto a la Federación Obrera de Chile, al negarnos a secundarla en la conmemoración del 21 de diciembre; pero esta negativa dejará de ser sugerida al explicar las razones que tenemos para proceder así.

No ignoramos los trabajos que la Federación Obrera de Chile está haciendo por el Partido Comunista, más aún, que es una postura del partido en la cual se busca para obtener la adhesión del proletariado militante, con fines partidistas, como lo probaremos al dar el siguiente hecho:

Todas las organizaciones que se unieron para el 1.º de Mayo último, en el comité formado con ese objeto se disolvió y se rechazó la participación del Partido Comunista; pero no obstante esto sucedió y abusando de la confianza que en los delegados de la Federación O. de Chile depositaron las delegaciones de las demás organizaciones representativas, en el período único que apareció en esta se hizo figurar en el programa oficial como que era el Partido Comunista el organizador de la protesta y las organizaciones como subordinadas a él, ocupando casi todas las columnas del periódico en propaganda partidista.

(Por otra parte, teniendo la J. W. W. establecido en su programa que no aspirará al quejarse su concurso a organismos que sean contrarios a sus principios y finalidad, podemos por el momento, marchar de acuerdo ni estar con la Federación Obrera de Chile, porque está encaminada a una campaña política, que por su naturaleza y definición se contraría a la emancipación integral que nosotros anhelamos, ya que la Federación Obrera de Chile está subordinada a la Sindical Roja y la Sindical Roja es una

Los "comunistas" chilenos

En todas partes se cuecen habas

Según las referidas informaciones, el gobernador de Zaragoza ha dispuesto que las obras sean estrictamente vigiladas, para impedir que las esculturas grupos de obreros que acuden a incorporarse a las tareas contra la voluntad de los dueños. Algunos tendidos de comestibles fueron asaltados, y los trabajadores se llevaron cantidades considerables de artículos de primera necesidad, sin causar disturbios. Entre los establecimientos saqueados figuran especialmente los almacenes y las carnicerías.

En algunos comarcas que entregaban los artículos para evitar que causaran mayores daños. Todos los géneros a birlidos en esa forma impositiva por los grupos de trabajadores sin ocupación, eran llevados al Centro Obrero, y allí se repartían después entre los necesitados.

En otra parte del telegrama que comunicamos, se dice que el gobernador ha condecorado a los comarcas que entregaron sus artículos por temor a la violencia, pero que antes se habían negado terminantemente a acudir con su ayuda a la subseparación que propuso el ayuntamiento para resolver la crisis del trabajo.

Por ese motivo, dicho funcionario afirma que no interviendrá en los asuntos que se han en las tiendas, sin tenerlo como un atentado de que luego se repartirán los artículos en los centros obreros.

Está, a lo que se ve, por tierra el principio de autoridad. Los trabajadores solidarios a un medio la crisis de trabajo; se incorporan a las obras contra la voluntad del patrón y toman de los comercios los comestibles que necesitan, aunque a ello se opongan los comarcas.

Tememos que el gobierno liberal se le acabe al liberalismo. Y que, como consecuencia de una buena reacción de acero y plomo, reviente de una vez el redondo sindicalismo práctico, socialista y constructivo que dieron a luz en Zaragoza ciertos líderes de la Confederación Nacional del Trabajo de España.

En Chile también hay comunistas... Los "cero" aquel señor Luis Recabarren, cuando en Buenos Aires, ex socialista de la campaña del papa Justo y candidato a su recordado que cosa por el partido de los Cherkoff. Y es lógico que el "comunismo" chileno sea lo que es su creador: la hecchura del cristianismo, la desverguenza y las tragaderas que caracterizan al oportunista Recabarren.

De las andanzas de los "comunistas" chilenos y de lo que en Chile hace el partido que toca el cencreo de Moscú, nos da cuenta un manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique, fechado el 21 de diciembre último. En el documento de referencia se ponen en descubierto ciertos procedimientos que caracterizan, en todas partes, a los discípulos de Lenin, y que son dignos de ser conocidos por todos los trabajadores comarcas.

Dice el manifiesto de la Unión Obrera Local de Iquique:

"Mucha extracción camufla al proletariado la actitud que hemos adoptado con respecto a la Federación Obrera de Chile, al negarnos a secundarla en la conmemoración del 21 de diciembre; pero esta negativa dejará de ser sugerida al explicar las razones que tenemos para proceder así.

No ignoramos los trabajos que la Federación Obrera de Chile está haciendo por el Partido Comunista, más aún, que es una postura del partido en la cual se busca para obtener la adhesión del proletariado militante, con fines partidistas, como lo probaremos al dar el siguiente hecho:

Todas las organizaciones que se unieron para el 1.º de Mayo último, en el comité formado con ese objeto se disolvió y se rechazó la participación del Partido Comunista; pero no obstante esto sucedió y abusando de la confianza que en los delegados de la Federación O. de Chile depositaron las delegaciones de las demás organizaciones representativas, en el período único que apareció en esta se hizo figurar en el programa oficial como que era el Partido Comunista el organizador de la protesta y las organizaciones como subordinadas a él, ocupando casi todas las columnas del periódico en propaganda partidista.

(Por otra parte, teniendo la J. W. W. establecido en su programa que no aspirará al quejarse su concurso a organismos que sean contrarios a sus principios y finalidad, podemos por el momento, marchar de acuerdo ni estar con la Federación Obrera de Chile, porque está encaminada a una campaña política, que por su naturaleza y definición se contraría a la emancipación integral que nosotros anhelamos, ya que la Federación Obrera de Chile está subordinada a la Sindical Roja y la Sindical Roja es una

Glorias revividas...

En París, se anuncian todas las novedades. Y es de París que nos viene hoy la noticia de que el escritor monaguero D. Vicente Blasco Ibañez ha manifestado que tiene en preparación cinco novelas, con las cuales pretende "revivir las glorias de España" en el desmoronamiento de América.

El tema de la primera serie es colonialista: la obra de colonización española, que se titulará "A los pies de Venus", la que será seguida de otras novelas que se llamarán "Dro y Mierde", "Mujeritos de la selva" y "El tesoro del Gran Kan".

No contenta, el novelero valenciano, en una de las novelas en preparación, sus andanzas por tierras de América? Enas al que sería buenas glorias, dignas de la España de los aventureros que, en este siglo de oro... se lanzan a la conquista de estas tierras pródigas en esclavos blancos y en negros enriquecidos en la bárbara explotación de indios mansos y de domesticados corpacos.

D. Vicente Blasco Ibañez bien podría escribir un libro que perpetuara su breve paso por la Argentina, donde todo fueron para él grandezas y miserias para los pobres paisanos que importó de las vejas valencianas para colonizar escleróticos páramos de este rico país. Ab, si el autor de "La Argentina y sus grandezas" contara sus andanzas por tierras americanas!

Una cuestión económica

La agitación emprendida en Alemania por los nacionalistas no logrará, a lo que parece, levantar el espíritu de resistencia a la invasión francesa en el Ruhr. Tampoco la propaganda de los comunistas aporta esas nuevas al proletariado alemán, que no ve en la actitud imperialista de Francia otra cosa que la continuación de la guerra entablada desde hace muchos años por los plutócratas de ambas márgenes del Rin.

Discretaría la posibilidad de una guerra franco-alemana, en la reatención pasiva del gobierno social-demócrata y de los capitalistas germanos, se va únicamente la prosecución de la lucha económica que no finalizó la última aventura guerrera. ¿Qué papel representará el proletariado alemán en este conflicto? Aparentemente, todo depende de las condiciones económicas que mantengan en el Ruhr los comunistas galos.

Según la opinión de un comarcas que vive en el ánimo de muchos comarcas, el convencimiento de que un comarcas de un mes el Ruhr será testigo de una gran lucha de guerrillas, no será el que las que implican "la exclusión" de "los jo" o que debido a la situación creada ya suspendido

Huelgas

Reparadores de caramelos y bizcochos
La Sociedad Unión Reparadores de Caramelos, Bizcochos y Anexos, que ha...

Obreros Cartoneros y Anexos

No obstante el tiempo transcurrido - 76 días - el conflicto que este sindicato...

Federación de Obreros Licoristas

A los compañeros, organizaciones obreras y centros que piden informes a esta...

Unión L y Limpia Bronces de Autos

Ponemos en conocimiento de los grupos de Lavadores y Chauffeurs, y en particular a los que guardan en el garage...

Obreros Panaderos

La Comisión de esta sociedad convoca a gremio a la asamblea extraordinaria...

A. C. A. "Acción y Pensamiento"

Esta agrupación cita a todos sus componentes a la reunión que tendrá lugar el miércoles 17, a las 10, en el local de costumbre. - El Secretario.

Esperamos han de obrar con criterio, a los efectos de la solidaridad, para dar...

Convocatorias

C. Femenino "Aspiración a Realizar"

Se cita a los componentes a la reunión que tendrá lugar el jueves 18, en el local y hora de costumbre.

Unión Chauffeurs

Comisión Mixta de Propaganda Afines al Automóvil. De acuerdo a los fines con que ha sido constituida esta Comisión, se invita a los...

Aserradores, Carpinteros y Anexos

Boea y Barracah. El gremio está convocado a asamblea general para el día viernes 19, a las 20 horas, en el local de la calle Rocha 1190.

F. Empleados de Comercio (S. U. M.)

Asamblea general ordinaria a realizarse el sábado 20 del corriente a las 21 horas, en el local Chacabuco 884.

Comité Pro Ayuda a los anarquistas de Rusia

Se cita a las agrupaciones y centros cuyos delegados a la reunión de este Comité, a efectuarse el sábado 20, en Suipacha 74, a las 2 horas.

Biblioteca Popular de P. Patricios

A los compañeros y simpatizantes de esta entidad se les invita a la asamblea que se efectuará el viernes 19, a las 20.30 horas, en el local Anahuarte 604.

Sociedad de obreros vidrieros y anexos de la cristalería "La Asunción"

Esta sociedad realiza asamblea el domingo 21, en el local de la calle Montecagudo 90, para tratar la siguiente orden del día: Acta anterior, balance, correspondencia, asunto Sifoneros, asuntos varios. - La Comisión.

OBREROS PANADEROS (de Avellaneda y Lunas)

La Comisión de esta sociedad convoca a gremio a la asamblea extraordinaria que se efectuará el día 18, a las 9 horas, en el teatro "La Perla, Domingo, 916, Pileyro, para discutir el pliego de condiciones acordado en la última asamblea. Se ruega puntual asistencia. - La Comisión.

A. C. A. "Acción y Pensamiento"

Esta agrupación cita a todos sus componentes a la reunión que tendrá lugar el miércoles 17, a las 10, en el local de costumbre. - El Secretario.

Agrop. "Pro Biblioteca Anarquista del Norte"

Esta agrupación cita a todos sus componentes a la reunión que tendrá lugar el jueves 18, a las 8, en el local de costumbre. - El Secretario.

OBREROS PANADEROS

El Comité Central llama a todos los obreros panaderos a la asamblea que se realizará el día viernes 19 a las 9 horas, para tratar la siguiente orden del día: Acta anterior, informe y renuncia del...

secretario del Comité pro Presos de O. Panaderos, asuntos cambio de plazas y correspondencia. - El C. Central. U. C. A. A. Por la presente, quedan invitados los miembros de este C. de Relaciones, a reunión que se efectuará el viernes 19 a las 18 horas, en el local social sito en la calle Santiago del Estero 114, para tratar la siguiente orden del día: Asuntos varios; asunto Montevideo. Se ruega a los compañeros no faltar a esta asamblea. - La Comisión.

Maquinistas teatrales

Se cita a los socios de la Sociedad de R. de Maquinistas Teatrales y Anexos, a la asamblea que tendrá lugar el 17 de Enero de 1923, en el local social sito en la calle Santiago del Estero 114, para tratar la siguiente orden del día: Asuntos varios; asunto Montevideo. Se ruega a los compañeros no faltar a esta asamblea. - La Comisión.

Omní E. Educacionista "Pro Infancia"

Los componentes de este Comité quedan convocados para el miércoles 17, a las 20 horas, en el local de costumbre. - El Secretario.

Agrop. A. de O. Lavadores y L. B. de Autos

diablando puesto en circulación el Comité de la Industria del Automóvil, un proyecto de bases para la constitución del Sindicato de la Industria, convocamos a todos los anarquistas y simpatizantes que trabajen en la misma, a la reunión que celebraremos el miércoles 17, a las 20 horas, en el local Tucumán 653, a fin de ponerse de acuerdo para la próxima campaña a realizar. Esperamos que no dejarán de concurrir todos los compañeros que se interesen por el desarrollo de nuestros ideales. - El Secretario.

Varias

A. A. "Los apóstoles del arte"

Con el nombre que sirve de epígrafe a un grupo de compañeros hemos constituido una Agrupación artística.

De Embarcación.

Con motivo del cambio de comisión en el sindicato de O. Panaderos de esta localidad, comunicamos al respecto para que en lo sucesivo toda correspondencia relacionada con dicho sindicato, sea dirigida a nombre del secretario general, J. Mellan.

Centro A. "Aspiración a Realizar"

A los componentes y simpatizantes. - Es dolorosa la inercia que aqueja ciertos componentes de este cuadro. Hago un tiempo que no se sabe a qué influjo extraño, las reuniones meridianas que se efectúan, no revelan el entusiasmo y la atención de otros: sin embargo, en los barrios eminentemente obreros de Boea y Barracas hay mucha semilla que sembrar.

Sub-Comité "La Antorcha" (Chacarita)

Organizada por este sub-comité, a beneficio del periódico "Ideas" de La Plata y "La Antorcha", se realizará el sábado 20 de enero a las 20 y 30 horas, en el salón teatro "Vorwarts", Rincón 1141, una función teatral y conferencia.

Obreros Panaderos (Bragado)

La correspondencia para este sindicato, debe ser dirigida a nombre del secretario, Angel Pierres.

Noticias

Mauricio Zorrera, dueño del tallerero del compañero Francisco Cazorla, que en 1921 residía en Balcarce, Calle Gral. Urquiza 350, Gral. Pico, F. C. O.

AGROP. COMUNISTA ANARQUICA (Hofny Cruz - Mendoza)

El Comité Pro delegado al Congreso Internacional. - Esta Agrupación, en su última reunión, avocó al estudio de la idea de un delegado al próximo Congreso Anarquista Internacional, resolviendo por unanimidad...

dad apoyar moral y materialmente, en lo posible, la ida del delegado en representación de todos los anarquistas de la Argentina, prescindiendo de las tendencias - organizadora y anti-organizadora - con que un grupo de compañeros prescinden, a veces, de dividir el anarquismo en la Argentina, negándole su apoyo en caso representarse a una determinada tendencia o grupo.

Funciones y Conferencias

Teatro "9 de Julio"

El jueves 18 de enero de 1923, a las 21 horas, se efectuará un acontecimiento artístico, por el Centro Literario "Cultores del Arte", a beneficio del Comité Pro Presos.

Agrop. C. A. "El Porvenir"

Función y conferencia, el jueves 18 de enero, a las 20.30, en el cine "La Mosca", Avenida Galicia 136. Se exhibirá la cinta en 7 actos, titulada: "Alma de Acero", el diálogo "Sin Patria", de los compañeros M. Torres y R. Bretón. Recitación de poesías por el compañero M. Ramos. Conferencia por un compañero sobre el tema: "La acción política y la acción revolucionaria".

Biblioteca Cultural "Remember"

Esta institución cultural llevará a cabo una gran conferencia el próximo domingo 21, a las 17 horas, en la intersección de las calles Soler y Bompiani, en la que hablarán sobre los siguientes temas: Jorge Rey: "La Política". Francisco Carreño: "Comunismo de Estado y comunismo libertario". Julio Díaz: "La misión de las bibliotecas culturales".

Sub-Comité "La Antorcha" (Chacarita)

Organizada por este sub-comité, a beneficio del periódico "Ideas" de La Plata y "La Antorcha", se realizará el sábado 20 de enero a las 20 y 30 horas, en el salón teatro "Vorwarts", Rincón 1141, una función teatral y conferencia.

La oposición obrera en Rusia

A cuantos quieran conocer y analizar los problemas íntimos de la revolución rusa, la más grande tragedia que registra la historia, les recomendamos la lectura del folleto titulado "La oposición obrera en Rusia, magistral trabajo debido a la pluma de Alejandra Kollontai, antigua ministra del Bienestar Público. - Todos los amantes del estudio de los grandes problemas humanos, deben adquirir este interesante trabajo. En venta en este diario al precio de 0,30 centavos.



DONACIONES

Table listing donations for various groups like 'Pro Máquina Plata', 'Pro Radowitzky', 'Comité Pro Presos', 'Para "Tierra y Libertad"', 'Comité Pro Presos', 'Para "Tierra y Libertad"', 'Comité Pro Presos', 'Pro compañero Argüelles', 'Lista núm. 68', 'Rifa', 'Organizada por un grupo de compañeros', 'Comisión pro Congreso', 'A los suscriptores de Tres Arroyos', 'DE TUCUMAN', 'Velada teatral y conferencia organizada por el C. Femenino Luisa Michelé', 'A los suscriptores de Tres Arroyos', 'DE TUCUMAN', 'Velada teatral y conferencia organizada por el C. Femenino Luisa Michelé'.

Funciones y Conferencias

El jueves 18 de enero de 1923, a las 21 horas, se efectuará un acontecimiento artístico, por el Centro Literario "Cultores del Arte", a beneficio del Comité Pro Presos. Por primera vez en esta localidad subirá a escena el drama en tres actos, de Alejandro E. Berruti, cuyo título es "Madre Tierra". Precios de las localidades: Palco con 4 entradas \$ 5.00. - Platea \$ 1.20. Entrada general \$ 1.00.

Comisión pro Congreso

A los Sindicatos adheridos. Reunida esta Comisión y considerando que es materialmente imposible confeccionar una orden del día, a causa de que los dos Sindicatos solamente han formulado proposiciones para que figure en ella, y queriendo esta Comisión, que no dejen preferentemente los asuntos de importancia, que los gremios así lo consideren, para que reflexionen en la medida de lo posible, sus opiniones, invitamos a los gremios a que aprueben el referéndum enviado a la F. Local, esperando hasta el día martes 23 de Enero, día que confeccionaremos la orden del día. - La Comisión.

DE TUCUMAN

Velada teatral y conferencia organizada por el C. Femenino Luisa Michelé, a beneficio de la Escuela Politécnica, el domingo 21 de Enero de 1923 a las 21 horas, en el teatro Politécnico Argentino. Programa: El Cuadro Libertario, obra en 3 actos, el drama de Carlos M. Pacheco, titulado "Vida Intilid". Entradas para hombres, 0,50; mujeres, 0,30 centavos.

DE TUCUMAN

Velada teatral y conferencia organizada por el C. Femenino Luisa Michelé, a beneficio de la Escuela Politécnica, el domingo 21 de Enero de 1923 a las 21 horas, en el teatro Politécnico Argentino. Programa: El Cuadro Libertario, obra en 3 actos, el drama de Carlos M. Pacheco, titulado "Vida Intilid". Entradas para hombres, 0,50; mujeres, 0,30 centavos.

DE TUCUMAN

Velada teatral y conferencia organizada por el C. Femenino Luisa Michelé, a beneficio de la Escuela Politécnica, el domingo 21 de Enero de 1923 a las 21 horas, en el teatro Politécnico Argentino. Programa: El Cuadro Libertario, obra en 3 actos, el drama de Carlos M. Pacheco, titulado "Vida Intilid". Entradas para hombres, 0,50; mujeres, 0,30 centavos.

DE TUCUMAN

Velada teatral y conferencia organizada por el C. Femenino Luisa Michelé, a beneficio de la Escuela Politécnica, el domingo 21 de Enero de 1923 a las 21 horas, en el teatro Politécnico Argentino. Programa: El Cuadro Libertario, obra en 3 actos, el drama de Carlos M. Pacheco, titulado "Vida Intilid". Entradas para hombres, 0,50; mujeres, 0,30 centavos.